

## **Comme une Prière...**

Merci, Père Ancel,  
de nous avoir débroussaillé  
le chemin qu'Antoine Chevrier  
nous a tracé dans les pas du Christ,  
en marche vers le Père, dans la lumière de l'Esprit.

Étrange chemin qui traverse  
les camps de réfugiés,  
les campements de migrants,  
les bidonvilles aux portes des villes,  
les cités des banlieues,  
les villages désertés, abandonnés,  
les masures et les taudis.

Tu portes en ton cœur cette phrase qui a illuminé ta vie :  
« Ce que vous avez fait aux plus petits  
c'est à moi que vous l'avez fait »

Alors, Alfred, demande à l'Esprit  
de nous donner un cœur de pauvres,  
des oreilles attentives à leurs cris,  
des yeux qui osent les regarder,  
une intelligence qui les comprenne,  
une Foi qui dérange et met en action.

Construisons avec eux un monde nouveau  
de justice, de partage, de paix et de fraternité.

Nous sommes tous filles et fils du Père,  
en route vers Lui, qui nous attend,  
avec vous deux : Antoine et Alfred.

Amen

*Pierre et Paul, colonnes de l'église.  
Antoine et Alfred, colonnes du Prado.*

**Texte de Bruno BIBOLLET** – Lyon, le 20/09/2024.